

## 6000 bilden Menschenkette gegen Rassismus

6000 bilden Menschenkette gegen Rassismus

Foto: Paul Lovis, Wagner / Campact

Foto: Paul Lovis, Wagner / Campact

6000 bilden Menschenkette gegen Rassismus

Foto: Paul Lovis, Wagner / Campact

Foto: Paul Lovis, Wagner / Campact

In einem großen Kreis durch die Innenstadt verknüpfte die Menschenkette in München mit sechstausend Teilnehmern trotz strömenden Regens die israelische Kultusgemeinde, das Forum für Islam, zwei Kirchen, das Flüchtlingszentrum Bellevue di Monaco und das schwule Kommunikationszentrum Sub. Bei der Auftaktkundgebung am Stachus erklärte Günter Metzges, Geschäftsführender Vorstand der Bürgerbewegung Campact: „Wir wollen in einem Land leben, in dem sich niemand vor rechter Hetze und Gewalt fürchten muss. Wir wollen eine Politik, die Schutzsuchende nicht ertrinken lässt, sondern schützt. Dafür kämpfen wir mit den Menschenketten.“

---

<https://suedbayern.humanistische-union.de/thema/6000-bilden-menschenkette-gegen-rassismus/>

Abgerufen am: 19.04.2024